Was ist das Schul-EuLE-Projekt?

Schul-Eule bedeutet "Schule, Eltern und Lehrer*innen, Erzieher*innen".

Wir wollen etwas für unsere Kinder in der Schule verbessern

Wer sind wir?

Wir (Eltern, Stadtteilmütter, Erzieher*innen, Lehrer*innen und weitere Fachkräfte) arbeiten mit Beteiligung der Jugendwerk Aufbau Ost JAO gGmbH seit Februar 2021 in monatlichen Workshops daran, die Kommunikation zwischen Eltern und Fachkräften in der Schule zu verbessern.

Was ist unser Ziel?

Wir möchten die Kommunikation zwischen Eltern und Fachkräften in der Schule stärken und zeigen, dass eine Zusammenarbeit zwischen Eltern, Kindern und Fachkräften erfolgreich sein kann.

Was haben wir bisher geschafft

Als Ergebnis ist dieser Leitfaden entstanden, der Sie dabei unterstützt, dass Gespräche in einer vertrauensvollen und wertschätzenden Atmosphäre stattfinden und Ihre Anliegen gehört werden.

Ihre Meinung und Mitwirkung

Wir hoffen, unsere Anregungen helfen Ihnen, erfolgreiche Gespräche in der Schule zu führen. Falls Sie uns eine Rückmeldung geben möchten oder Ideen zur Verbesserung haben, melden Sie sich gerne bei uns.

Eltern, die Lust haben mitzuarbeiten, sind herzlich willkommen!

Was haben wir noch vor?

In unserer bisherigen Arbeit haben wir auch festgestellt, dass Eltern Unterstützungsangebote, die es im Sozialraum/in der Nachbarschaft gibt, weder kennen noch nutzen. Die Gründe dafür zu finden und diese wichtigen Infos aus der Sicht von Eltern für Eltern zusammenstellen, sind Aufgaben in den kommenden Monaten.

Mitgewirkt haben:

Nadia Abid, P. Bednarz, Sebastian Bergmann, Angelika Engelmann, Katharina Katsch, Katja Marx, Adla Moussa, Christiane Neubert, Jasmin Rehfeldt, André Wien, Wassilia Fotidadou, Makbuhle Kaplan, Melanie Fenner